

学校通信 第1号 日野町立西大路小学校 平成30年4月9日



新电影 一个人表现在!!

今年も「笑顔」が

キーワードの西大路小学校!

今年は思いのほか、桜が早く満開になり、新学期がスタートした9日(月)に、花吹雪が待っていたのは少し残念な思いを持ちましたが、子ども達は元気に登校をしてくれました。

いよいよ平成30年度の第1学期がはじまりました。保護者の皆様や地域の皆様方には、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

4月9日の入学式にはご来賓の皆様のご臨席のもと、温かい雰囲気の中で入学をお祝いすることができました。

今年の西大路小学校では4名の男の子の入学を迎え、全校児童70名、教職員24名でのスタートとなりました。学校のスローガンは「みんなの笑顔がいっぱいあふれる学校」です。このスローガンのもと、教職員一人ひとりが心新たに精一杯頑張って参りますので、どうかご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願いします。

今年度も学校教育目標は「学びいっぱい(知)」「やさしさいっぱい(徳)」「元気いっぱい(体)」です。「学びいっぱい」では、学習規律の定着を図るとともに、読む力や書く力、算数の計算力などの基礎学力の徹底を図り、本校が力点を置く話す力の育成に取り組んでいきます。

最後の「元気いっぱい」では、毎日の10分間運動や縄跳び、マラソン大会の取組を通じて体力と健康の向上を目指します。このように、学力の向上とともに、心と体の健全な育成を目指し、バランスの取れた成長が遂げられるよう頑張っていく所存ですので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

新1年生4名が入学し、 1学期がスタート!!

今年の新入学児童は、4名の男の子です。6年生の児童に手を引かれながら、少し緊張した面持ちで入場しました。2年生の子ども達の歓迎の呼びかけや鍵盤ハーモニカでの「子犬のマーチ」の演奏、全校合唱「すてきな一歩」の祝

福を受けました。4人のかわいりの場の子たち、人数は少ないですが、一人ひとりが大きな存在感を示し、きっと一年後には大きく成長した姿を見せてくれることと期待しています。



また、新入生を迎えた2年生以上の子ども達は、新たな気持ちで新学期を迎えました。その子ども達に、始業式では、「夢を持つこと」「命を大切に守ること」などを話しました。自分が描く夢をもち、それに向かってたゆまぬ努力をすることの大切さを話しました。努力し続ける人であってほしいと願っています。そのような子ども達を育てたいと考えていますので、保護者の皆様と手を携えながら進みたいと思います。ご協力のほどお願い申し上げます。

新しく着任しました、

よろしくお願いします。

このたびの人事異動により新しく本校の校長として着任しました正野 新造(しょうの しんぞう)と申します。日野小学校から参りました。 伝統ある西大路小学校にお世話になることができ、大変光栄に思っています。保護者の皆様、 地域の皆様のご理解とご協力を賜りながら地域に根差した教育を進めて参りたいと存じますので、どうかよろしくお願いします。

(文責 校長 正野 新造)